

## Compte-rendu de la réunion du Bureau de l'association « *Guilde Alpha* »



Date : Lundi 05 Décembre 2022 à 21h00

Lieu : Serveur Discord de l'association « Guilde Alpha » - Canal Général

### Membres du Bureau présents :

- Mr Jean-Guillaume VIEUX, **Président**
- Mr Jordan PETIT, **Vice-Président**
- Mr Yoan DANTEIN, **Secrétaire**
- Mme Audrey ROBERT, **Gestionnaire des Activités**
- Mr Sébastien VRIGNAUD, **Gestionnaire des Médias**

### Membres du Bureau excusés :

- Mr Jimmy JOUAN, **Trésorier**

### Ordre du Jour :

- 1) Journée du 18 Décembre
- 2) Anniversaire de l'association
- 3) Roll & Kill Spring Party 9
- 4) Statuts de l'association / Numéro de SIRET
- 5) Problèmes de communication au sein du Bureau
- 6) Modération
- 7) Questions diverses et variées

Heure de début : 21h00
------------------------

### **1) Journée d'activité 18 Décembre**

Le Bureau avait prévu de proposer une journée d'activité, mais cela sera finalement décalé et transformé en après-midi Galette des Rois, le Dimanche 8 Janvier à 14h, à la MJC du Laü.

Sébastien s'occupe de la prépublication et de la publication sur les réseaux sociaux.

Jordan postera un message sur le forum dans la semaine à venir.

Cette journée sera composée de plusieurs activités, suivant les apports des membres :

- Les Rois Mages Secrets : Le Bureau spécifie qu'à titre OPTIONNEL, celles et ceux qui le souhaitent pourront venir avec un cadeau (Budget maximum fixé par le Bureau : 5€). A l'arrivée sur place, le Bureau notera les participants, et un tirage au sort sera effectué entre eux pour effectuer la répartition.
- Animation JdS : Les membres qui le peuvent seront invités à apporter quelques Jeux de Société pour passer un moment convivial et ludique.
- Animation JdR : Les MJ qui en ont envie seront invités à proposer un ou des One-Shot de Jeu de Rôle (2-3h environ).
- Goûter : Audrey prendra 2-3 galettes à Leclerc avec un budget approximatif de 25€ (mélange de couronnes et frangipanes pour convenir à tous les goûts). Quelques boissons seront fournies par l'association mais les membres pourront apporter d'autres boissons ou friandises, pour un goûter d'autant plus convivial, en mode « auberge espagnole ».

### **2) Anniversaire de l'association**

Le traditionnel Anniversaire de l'association devait avoir lieu en Octobre. Le Bureau s'est posé la question de l'organiser plus tard ou de l'annuler pour cette année.

Nous avons pris la décision de ne pas le faire cette année et de mettre toute l'énergie sur les 10 ans.

Le Bureau demandera aux membres de se manifester, soit pour l'organisation de la Murder avec Jean-Guillaume et Sébastien (ou autre suivant la situation), soit pour son envie de participer ou non à la Murder.

Un Bilan financier sera ajouté à l'Ordre du Jour de la prochaine réunion pour prévoir les fonds nécessaires à l'organisation de l'événement.

### **3) Roll & Kill Spring Party 9**

Audrey a lancé plusieurs idées afin de déterminer celle qui conviendrait à toutes les bourses.

- Escape Room, type opposition de 2 équipes de 6 (« Prison Break » à Fun Room - 20€ par participant) ou Escape Game à Madness (système d'opposition de 6 à 16 joueurs en 4 équipes, 25€ par participant, Jean-Guillaume pourra essayer de négocier les prix)
- Laser Game (6-9 euros la partie) ou I-Combat
- Mini-jeux conviviaux type Molky / pétanque / « Intervilles »

Jean-Guillaume se chargera de mettre en place un formulaire Google pour connaître les intentions des membres concernant les activités qui les intéressent et leur présence à la R&KSP.

Jordan préparera une annonce pour le forum.

Sébastien mettra en place des teasers pour les réseaux sociaux => 1 fois par mois à partir de Février + 1 fois par semaine pour le dernier mois.

Audrey se chargera de voir avec Jimmy et Sébastien (Calint) pour la soirée JdR, si ils sont toujours OK pour maîtriser un One-Shot.

Le Bureau fera un point trésorerie pour l'événement lors des prochaines réunions.

#### **4) Statuts de l'association / Numéro de SIRET**

Nous n'avons pas de retour de la Préfecture concernant les statuts de l'association.

Yoan prendra le temps de se renseigner pour l'avancée des statuts et la mise en place d'un numéro de SIRET pour l'association, auprès de la ville de Pau et de l'agglomération.

La ville de Pau fonctionne avec une plateforme internet. Donc il ne faudrait pas perdre de temps la prochaine fois

#### **5) Problèmes de communication au sein du Bureau**

Des messages ont été postés sur le canal Discord du Bureau, plusieurs semaines auparavant, mettant en lumière un problème de communication entre les membres du Bureau. Il y a déjà eu une réunion informelle pour discuter des différents griefs, remarques et sentiments entre les membres qui ont permis de crever l'abcès et faire avancer le débat. Mais la question est de savoir si la situation s'est améliorée suffisamment pour continuer sereinement. Où en sommes-nous?

Il ressort que chacun a une vie personnelle et une vie professionnelle, et que devoir gérer en plus la vie associative rajoute une part d'énergie non négligeable. Des efforts ont été fait par chacun des membres du Bureau, en partie les concernés par l'échange qui a eu lieu précédemment. Mais quelques échanges supplémentaires auraient dû avoir lieu, notamment pour l'organisation même de cette réunion du Bureau.

Une réelle concertation entre les membres du Bureau est en cours, afin de pouvoir assurer au mieux la discussion, et surtout la reprise d'un poste par un autre membre du Bureau si l'un d'entre nous tombe malade ou ne peut s'occuper de son poste pour une quelconque raison.

Un suivi régulier des tâches est nécessaire car chaque membre du Bureau doit prendre en considération toutes ses obligations, et une complémentarité au sein même du Bureau est à travailler pour que chacun ou chacune puisse relancer une tâche lui incombant ou celle d'un autre membre.

Nous allons tenter d'utiliser de nouveau l'application Trello au sein du Bureau pour maximiser le travail et la visibilité des différentes tâches de chacun, que chaque autre membre pourra consulter, et relancer auprès du membre référent, au besoin.

#### **6) Modération**

Courant Novembre, un message d'Aradorn sur le forum a retenu l'attention du Bureau sur le forum et a nécessité une modération. Pas de sanction, mais le Bureau l'a contacté, en supplément, pour lui expliquer la situation plus clairement. Jean-Guillaume et Jordan prendront un moment pour étudier le dossier plus en profondeur et en parler directement avec lui, pour régler la situation.

Le Bureau tient à rappeler à la TOTALITE des membres de la Guilde Alpha, y compris les guests et personnes invitées sur le forum, que l'association a pour but d'encourager l'échange social, multigénérationnel et multiculturel. Elle permettra d'entretenir entre les adhérents et le public des valeurs de partage, convivialité et respect des règles en communauté par le biais des jeux et principalement via le jeu de rôle. Qu'il y ait des inimitiés, c'est une chose, mais elles n'ont pas à s'afficher, ni sur le forum, ni sur le serveur Discord. Pour le bien de tous et toutes, nous invitons donc chacun et chacune à garder ces espaces sereins.

## **7) Questions diverses et variées**

### **LOTOS**

**Jean-Guillaume** : Depuis quelques temps, j'aperçois beaucoup de publicités pour des lotos et loto-bingos. J'ai l'impression que l'activité est en recrudescence. Il serait intéressant pour la Guilde Alpha de participer ou d'organiser un de ces événements pour renflouer la caisse de l'association et faire de la publicité.

**Yoan** : Je peux essayer de me renseigner. Une association que je connais participait avec un organisateur de lotos, mais sur Orthez. Je vais chercher à savoir quel investissement cela demande et dans quelles conditions cela est mis en place.

**Jordan** : A voir si d'autres possibilités seront plus accessibles sur le secteur de Pau et qui pourra se libérer pour participer à ces événements.

### **MJC**

**Yoan** : Nous avons reçu la fiche d'activité pour la MJC, il y a un moment déjà, les renseignements inscrits dessus ne sont plus d'actualité. Je vais aller voir la MJC pour en savoir plus et la mettre à jour.

**Jordan** : Nous attendons aussi leur retour sur la tarification de notre adhésion à leur collectif. Jimmy doit avoir plus d'informations. Il nous les communiquera dès qu'il le pourra.

### **BANQUE**

**Jean-Guillaume** : La banque nous a écrit pour organiser (ENFIN) un rendez-vous avec Jimmy, et l'inscrire officiellement en tant que trésorier. Nous attendons la confirmation de la date par la banque.

Heure de fin : 23h47
----------------------

**Point interne Bureau (organisation Journée Galette)**: Lundi 02 Janvier 2023 / 21h00 / Discord

**Date de prochaine réunion du Bureau**: Lundi 16 Janvier 2023 / 21h / Discord (Canal Général)

Rédacteur :

Mr Yoan DANTEIN, ***Secrétaire***